



Atlantis Aquarium presenta SIGNAtlantis, un nuevo océano de signos para las personas sordas

108 nuevos términos marinos amplían la Lengua de Signos Española gracias a un innovador proyecto de inclusión liderado por Atlantis Aquarium Madrid

Madrid, 5 junio de 2025 – Atlantis Aquarium Madrid da un paso más hacia la inclusión con el lanzamiento de SIGNAtlantis, un innovador proyecto que enriquece la Lengua de Signos Española (LSE) con 108 nuevos términos específicos del entorno marino. Esta iniciativa tiene como objetivo facilitar el acceso al conocimiento del mundo acuático para las personas sordas, promoviendo una experiencia educativa más accesible y enriquecedora dentro del acuario.

Esta innovadora iniciativa no solo enriquece el vocabulario especializado en LSE, sino que también transforma la experiencia de visita al acuario, reforzando el compromiso de Atlantis con la inclusión, la **educación ambiental sin barreras** y la divulgación científica para todos los públicos.

SIGNAtlantis ha sido posible gracias a las empresas que han colaborado en la II Gala Benéfica de Fundación Parques Reunidos, un evento solidario cuyo objetivo es lograr un impacto positivo a través de la recaudación de fondos y concienciar a la sociedad sobre proyectos sostenibles e inclusivos. Sus aportaciones han resultado imprescindibles para la realización de esta iniciativa, que han desarrollado de forma conjunta el equipo educativo de Atlantis Aquarium y la Confederación Estatal de Personas Sordas (CNSE), a través de la Fundación CNSE para la Supresión de las Barreras de Comunicación.

Paula Calatrava, **responsable de Educación de Atlantis Aquarium Madrid**, destaca: “entre los nuevos términos incorporados se encuentran especies como el caballito de mar, los pingüinos Juanito, las siete especies de tortugas marinas, el coral, o la foca monje del Mediterráneo, especie en Peligro Crítico de extinción. La educación ambiental debe estar al alcance de todas las personas, sin excepción y SIGNAtlantis representa ese compromiso: abrir el conocimiento marino a través de la Lengua de Signos Española es un paso firme hacia una divulgación científica inclusiva.”

“SIGNAtlantis es un claro ejemplo de cómo la innovación y la empatía pueden transformar espacios de ocio en entornos de inclusión real. Nos sentimos profundamente orgullosos de haber impulsado esta iniciativa nacida del compromiso de nuestros empleados y consolidada gracias a la colaboración con la Fundación CNSE”, señala la **presidenta de Fundación Parques Reunidos**, Isidora Díaz.

Por su parte, Roberto Suárez, **presidente de la CNSE y su Fundación** afirma que “este es un proyecto que hace que el aprendizaje, el disfrute sean inclusivos para las personas sordas y sus familias. Gracias a esta colaboración solidaria la comunicación y la información están disponibles en Atlantis Aquarium Madrid para todas las personas sordas a través de la lengua de signos española y de medios de apoyo a la comunicación oral.”



Asimismo, David Sánchez, coordinador del área de traducciones signadas de la Fundación CNSE, resalta que con los 108 signos marinos de SIGNAtlantis “enriquecemos la comunicación signada y con ello, el pensamiento y la capacidad lingüística de la comunidad sorda y muy especialmente, de las niñas y los niños sordos”

El proyecto va más allá del glosario: incluye charlas accesibles con intérpretes en LSE, vídeos divulgativos en redes sociales firmados por el equipo del acuario, una nueva sección web dedicada a la inclusión, cartelería adaptada con códigos QR para acceder a contenidos en LSE, así como la formación oficial en LSE de todo el personal de atención al público, impartida por la Fundación CNSE. Además, se ha instalado un bucle magnético en taquillas para mejorar la experiencia de personas usuarias de prótesis auditivas.

Ubicado en intu Xanadú, Atlantis Aquarium Madrid ofrece un recorrido de más de 6.000 m² con 21 ecosistemas marinos y más de 150 especies. Con un enfoque educativo basado en tecnología interactiva y narrativas sobre el cambio climático, Atlantis promueve la sensibilización ambiental y el compromiso con la biodiversidad, reafirmando con este proyecto su papel como un espacio de ocio inclusivo, educativo y transformador para todas las personas.

Más información y acceso al Glosario Marino en LSE:

www.atlantisaquarium.com/signatlantis